

Sortie extra-muros du mercredi 22 juin



Organisateur : Laurent Leclercq dit » Buzz »

Présents : Sabine, Steve et J.-P. Bovard, René, Frédéric, Nicolas Schreiner, Didier Meyer, J.-F., P.-Y. et Pablo Niklas.

Lieu de Rdv : Eclépens, Centre de tri postal-lettres.

Nous sommes accueillis puis audio-guidés dans cet immense complexe par une aimable et très documentée collaboratrice de la Poste, qui nous explique par le détail le cheminement des lettres envoyées de toute la Suisse romande vers les différentes destinations et surtout pour acheminer le lendemain le courrier A dans toute la Suisse.

Les robots de tri, de convoyage, d'oblitération sont impressionnants de vitesse. La présence de nombreux collaborateurs est tout de même indispensable au bon fonctionnement du système, car de nombreux envois nécessitent une intervention manuelle.

La préparation du courrier pour les facteurs-lettres est organisée jusqu'à la position de la boîte aux lettres dans l'immeuble.

A 20h, il est temps de quitter le Centre de tri pour se rendre chez Steve et Sabine, qui nous accueillent pour y déguster une agape sympathique et bienvenue.

Merci aux organisateurs pour cette extra-muros intéressante.

Pablo



Quelques chiffres (en Suisse): 13 millions de lettres par jour, 6'000 scooters, 14'000 boîtes aux lettres, 5'000 lettres par jour à la « clinique des lettres », 25'000 lettres au Père Noël...

